La Jornada Sección: Capital 2024-05-04 04:22:33

 $76 \text{ cm}^2$ 

Página: 29

1/1

## Taboada promete reactivar fotomultas y aumentar parquímetros

### **NÉSTOR JIMÉNEZ**

Santiago Taboada, candidato a la jefatura de Gobierno por la coalición opositora, presentó su plan de movilidad para la capital, que incluye el regreso de las fotomultas, aumento de parquímetros y exámenes obligatorios para obtener y renovar las licencias de conducir.

Afuera de la estación del Metro Parque de los Venados, donde estuvo acompañado por la candidata a la Presidencia de la República de su partido, Xóchitl Gálvez, así como de cientos de simpatizantes que fueron llevados en al menos cuatro camiones que permanecieron en el sitio, aprovecharon para hacer mención constante al accidente de la línea 12 ocurrido hace tres años.

Anunciaron que el martes presentarán una propuesta de iniciativa de ley en la que establecería el servicio civil de carrera y que 30 por ciento del gasto del presupuesto se destine a mantenimiento.

Taboada ofreció servicio gratuito de Metro a los estudiantes de 15 a 25 años, así como un servicio de transporte público de viernes a domingo activo las 24 horas del día.

Además, planteó instalar cámaras de seguridad conectadas al C5 dentro de las unidades de transporte y taxis concesionados, crear un millón de cajones para bicicletas, además de que buscaría "que los trabajadores del gobierno de la ciudad se trasladen en ellas".

Posteriormente, ante banqueros se comprometió a reactivar la promoción turística en la ciudad.



La Jornada Sección: Sociedad, Capital 2024-05-04 04:12:11

175 cm<sup>2</sup>

Página: 29, 32

1/1

## Capital Clara Brugada se reúne con banqueros

La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia planteó 10 propuestas para fortalecer el desarrollo económico de la CDMX, como dar certeza jurídica a las inversiones nacionales y extranjeras, seguridad y cero extorsión. En la imagen, con Julio Carranza, presidente de la ABM. Foto tomada de la cuenta de X de la aspirante

REDACCIÓN/P29



# Plantea Brugada a banqueros impulsar el desarrollo

#### **DE LA REDACCIÓN**

La candidata a la jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, presentó ante la Asociación de Bancos de México (ABM) 10 propuestas para fortalecer el desarrollo económico de la Ciudad de México, con lo que señaló que "el gran objetivo

es continuar con la construcción de una urbe favorable a la inversión, con prosperidad compartida y creación de empleo formal, así como finanzas públicas sanas, transparencia y cero corrupción".

La morenista mencionó que "impulsará nuevos motores de crecimiento para expandir la economía de la capital", entre los que destacó los servicios financieros, la electro-

movilidad, las industrias creativas y

digitales, entre otras.

Durante el encuentro, aseguró que dará certeza jurídica para la inversión nacional e internacional, seguridad y aplicará cero tolerancia a la extorsión, además de que apoyará a las micro, pequeñas y medianas empresas.

Por la mañana, Brugada se reunió con trabajadores de la construcción que estudian en la fundación Construyendo y Haciendo, a quienes dijo están ligados a la prosperidad y crecimiento de la ciudad, por lo que de ganar la elección "estaremos al tanto y vigilando que todo albañil que trabaje esté inscrito en el Seguro Social y tenga prestaciones".

Por la tarde, recorrió el barrio La Asunción y la colonia Gabriel Ramos Millán, en Iztacalco.



2024-05-03

### Voceros de Brugada señalan a oposición de montaje en caso de fosa clandestina

Autor: Montserrat Álvarez Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/brugada-senalan-montaje-fosa-clandestina/1650057

Voceros de la campaña de Clara Brugada denunciaron el montaje para generar la idea de que existía una fosa clandestina en los límites de Iztapalapa y Tláhuac. Lamentaron que se lucre con el dolor de las personas para tratar de sacar ventaja en esta contienda electoral y llamaron a la ciudadanía a no dejarse sorprender.

Así mismo, el equipo de la candidata por la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, mencionó que, en medio de la angustia que viven las familias buscadoras de personas desaparecidas, se ha generado un revuelo mediático a partir de información falsa que ha exacerbado aún más el dolor de quienes buscan a sus seres queridos.

Por su parte, Dunia Ludlow, vocera de Clara Brugada y titular de La Ciudad que Soñamos, expresó su preocupación por el accionar de la oposición, señalando que, en lugar de abordar los problemas reales que afectan a la ciudadanía, están generando temor e incertidumbre entre la población.

"A falta de candidatos honestos, honorables y comprometidos, los de la oposición están atentando contra la tranquilidad de las y los capitalinos"

Mientras que, César Cravioto manifestó su inquietud por la manera en que se manipula la información con fines políticos, especialmente en casos tan sensibles como el de la desaparición de personas.

"Es muy grave que se quiera sacar tajada política inventando noticias falsas sobre un tema tan delicado"

Aleida Alavez también condenó este tipo de prácticas, destacando que, en lugar de contribuir a resolver los problemas, se están utilizando situaciones dolorosas para obtener rédito político.

"Este tipo de actitudes son muy deleznables"

Es importante recalcar que, el origen de esta polémica se remonta a la comunicación de Cecilia Flores, madre buscadora de Sonora, sobre la supuesta localización de un crematorio y restos humanos, lo cual desató una serie de críticas por parte de otras madres buscadoras.

"Si quiere hueso político, no va a ser lucrando con el dolor de las familias de la Ciudad de México"

De esta manera, las autoridades confirmaron que los restos encontrados no correspondían a personas desaparecidas, sino a restos caninos. Por lo que, la campaña de Brugada señaló la importancia de esta situación, con la necesidad de abordar con responsabilidad y sensibilidad los casos de desaparición, así como de evitar la manipulación de la información en momentos tan delicados para las familias afectadas.

#### CONSULTA LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA EN EXCÉLSIOR

esm



Milenio Diario Sección: Política

2024-05-04 03:05:00 31 cm<sup>2</sup>

Página: 9

1/1

# Brugada. "El mejor programa, empleo"

AZUCENA RANGEL

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, presentó 10 propuestas para fortalecer el desarrollo económico. "El mejor programa social es un empleo, apostémosle a la economía".







Milenio Diario Sección: Política 2024-05-04 03:05:18

 $33 \text{ cm}^2$ 

Página: 9

1/1

### Chertorivski. "Voy por área de salud"

El candidato de MC a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, propuso recuperar los sistemas de salud en CdMx. "Lo primero que voy a hacer como jefe de gobierno es recuperar los sistemas de salud".

ARMANDO MARTÍNEZ





2024-05-03

# A tres años de la tragedia de la Línea 12, Brugada promete recibir a las víctimas y Taboada exige justicia

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://pasantesdf.com/mexico/a-tres-anos-de-la-tragedia-de-la-linea-12-brugada-promete-recibir-a-las-victimas-y-taboada-exige-justicia/

En el medio de la campaña por la Jefatura de Gobierno de la CDMX, el tercer aniversario de la tragedia de la Línea 12, que provocó la muerte de 27 personas y dejó más de 80 heridos, volvió a generar polarización entre la candidata por Morena, Clara Brugada, y el representante de la alianza opositora, Santiago Taboada, quien exigió justicia y apuntó contra la pasada administración de Claudia Sheinbaum.

En un encuentro que lideró junto a trabajadores de la construcción, la exalcaldesa de Iztapalapa adelantó, en diálogo con la prensa, que en caso de llegar al antiguo Ayuntamiento recibirá a las víctimas de la tragedia que lo soliciten para brindar las respuestas necesarias. "La mayoría de las víctimas se han integrado a un plan de justicia restaurativa y las que faltan, que son mínimas, en cualquier momento las estaremos atendiendo para que haya justicia", manifestó.

Las denuncias entre Morena y la oposición durante la campaña tensan las elecciones en CDMX

Asimismo, Brugada destacó las respuestas sociales y económicas que brindó el Gobierno de la CDMX, como así también la "justicia restaurativa" que se llevó a cabo y la investigación judicial, que generó que haya "casi diez personas, entre empresarios y funcionarios, bajo proceso y enfrentando juicios penales y civiles". "Otro punto importante fue la reconstrucción del Metro, que tiene las garantías para que no vuelva a ocurrir porque se hizo un trabajo muy cuidado y de manera integral", agregó.

Por su parte, a través de las redes sociales, Santiago Taboada sostuvo que este viernes "es un día doloroso en la CDMX" por un nuevo aniversario de la tragedia de la Línea 12. "Por la negligencia criminal que cobró 26 víctimas y no hay ni un solo responsable, ha habido total impunidad, una constante en el actual gobierno", manifestó y agregó: "Ni perdón ni olvido".

Morena y MC se bajaron del debate por el Senado y la alianza exige mantener su espacio

Asimismo, el presidente del PAN en la CDMX, Andrés Atayde, denunció que a tres años del trágico suceso "no hay justicia para las familias de las víctimas ni hay responsables de esta tragedia" al mismo tiempo que "continúa la impunidad de Morena". "Mientras la Fiscalía siga actuando como operador y brazo político de Morena, no habrá justicia en la CDMX y seguirá la impunidad alrededor de la Línea 12", declaró a través de un comunicado, donde apuntó contra la entonces directora del Metro, Florencia Serranía.

Por último, el jefe de Gobierno, Martí Batres, destacó este viernes, en un acto que lideró en Xochimilco, los trabajos que realizó el gobierno durante los últimos años ya que, relató, "desde un principio se señaló que ninguna víctima estaría en el desamparo y se ha cumplido". "Hay quienes no han ayudado en nada ni de manera material ni de ninguna otra, pero buscaron lucrar con el dolor de la gente. Ya basta de querer lucrar con el dolor de las personas", completó.